An diesem Abend schlief Amelie nicht gleich ein. Sie überlegte, wie das wohl wäre, wenn sie nie mehr Blattläuse melken, keine Lasten mehr tragen, sich nicht mehr beeilen müsste. Wenn sie einfach das tun könnte, was sie gerade wollte. Auf Blumen schaukeln wie der Schmetterling, wie ein Hase hoppeln, über eine Wiese rollen, wie der Igel das gemacht hatte.



11/1

11/1

11//

11/1

Doch am Morgen, kaum dass die Sonne wieder aufgegangen war, hieß es:

Aufwachen Amelie! Beeile dich!

Jetzt trödele nicht so herum!

Herjemine! Wo bleibst du denn?

Die anderen Ameisen sind schon längst bei der Arbeit!



Da beschloss Amelie, nicht mehr alles zu tun, was von ihr verlangt wurde. Sie würde ihr bisheriges Leben ändern.



schrieb sie auf ein Ahornblatt, befestigte es an einem kleinen Stock und trug es vor sich her.